

# 沖縄たより

<http://peace.forum.com/okinawa-branch>

No. 3

2017年 3月21日

【発行】平和フォーラム沖縄事務所

tel/fax:0980-43-0740

mail:peaceforum. okinawa@gmail. com

## 高江のヘリパッド使用不能中！

3月21日（火）曇りのち晴。7時30分にキャンプ・シュワブ到着。50分からゲート前で座り込み、集会開始。昨日同様参加者は約40人位で、ちょっと少ないようだ。第1ラウンド（攻防戦）は8時50分、グリ石積載のダンプ10台、生コン車など計23台が、基地内に侵入。どうやら今後の本格工事に向けた生コンプラントの建設に着手したかもしれない。又、グリ石は護岸工事用に使用する石籠を事前に準備して基地内に積み上げているようです。このような攻防戦を12時、15時と3ラウンドを行い15時30分に解散。

昨年の7月22日午前10時35分、東村高江で沖縄への負担軽減策として、無理矢理に危険なオスプレイが離発着できるヘリパッド施設の工事を強行し、12月20日の返還式典に間に合わせたための違法な突貫工事を行いました。その結果、やんばるの森を破壊し、2万とも3万本とも言われる木々を伐採しました。本日の沖縄タイムスに、高江の着陸帯関連工事で国頭村のヘリパッド地区で、国の天然記念物ノグチゲラが巣を作ったとみられる木が伐採されたことが報道されています。専門家は「野生生物の宝庫を破壊した」と批判しています。昨年7月以降に高江で強行建設されたヘリパッドは、未だオスプレイの訓練には使用されていないようです。杜撰な突貫工事でヘリパッドの法面から水が流れ出し、使用不能状態であることが指摘されています。今後、再工事をしなければならないとされていますが、3月から6月いっぱいはノグチゲラの営巣期間で工事は出来ません。

話をもう一つ。辺野古の海底部の土壤調査が行われたところ、海底部の地盤が弱いそうです。現在、大型調査船（ポセイドン）が再調査を行っているようです。トンブロックやこれから投入予定のケーソン（52m\*22m\*24m、総重量7400トン）を3個も海に沈めるのですが、問題が発生です。

帰りに山の中で新緑のイタジが輝き、今日の粘り負けを癒やしてくれました。

皆さんもいつかまた来てください。（S）

【行動日程】

**3.25（土） 辺野古新基地建設反対県民大集会！**

午前11時から12時 キャンプ・シュワブ前 3000人規模 名護市民会館から大型バス5台